



[企画・制作]

宮崎市子ども会育成連絡協議会

広報部

TEL.0985-32-5112

EVENT  
01

2021(令和3)年11月23日(火・祝)

## 遊び三昧

宮崎市中心公園

毎年恒例となっています。勤労感謝の日に行われる、ジュニア・リーダー(おひさま)主催の遊び三昧が11月23日(火)文化の森にて開催されました。

少し肌寒い日ではありましたが、お天気にも恵まれアジャタや昔遊び、レクリエーションで身体を動かし楽しく汗を流しました。園児から小学生迄、当日は飛び入り参加もあり、総数50名の子ども達が参加してくれました。

初めて顔を合わせて緊張した表情の子ども達でしたが、最後の記念写真ではとても素敵な笑顔を見せてくれました。ジュニア・リーダーの子ども達も各役割担当の分野で大活躍している様子がとても輝いていました。

そんな子ども達に元気もらった1日でした。

EVENT  
02

2021(令和3)年10月16日(土)・17日(日)

## 中高生養成講座

サバイバル宿泊キャンプ

蜂之巣公園キャンプ場

集団宿泊生活で、研修生同士の仲間意識を深めるため、高校生4名、中学生7名、引率者9名による、サバイバル学習研修を行いました。

2班に別れての夕食の準備や、全員でのミステリーサークルのトレッキングなど、創作活動や自然体験を学びました。

Survival  
camp!EVENT  
03

2021(令和3)年12月25日(火・祝)

## クリスマス会

宮崎市民プラザ



ジュニア・リーダークラブ(おひさま)主催で、これまでの講座で学んだノウハウを生かして、クリスマス会を運営しました。



[参加人数]

ジュニア・リーダー: 10名

遊創塾生: 3名

一般参加者: 30名

## SCHEDULE

## これからの予定 ▶▶

- 6月～8月 ブロック別育成者研修会
- 6月11日(土) ジュニア・リーダー養成講座開講式(宮崎市民プラザ)
- 9月10日(土) 遊創塾開塾式(中央公民館)

令和4年5月10日現在の予定です。状況により変更になる場合があります。

## ごあいさつ

宮崎市長 清山 知憲



本年2月6日に、宮崎市長に就任いたしました清山知憲でございます。

宮崎市子ども会育成連絡協議会の皆様におかれましては、日頃から子ども会活動を通し青少年健全育成にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

近年、新型コロナウイルス感染症の影響はもちろんのこと、核家族化や価値観の多様化が進み、子ども会活動の運営に大変

苦慮されていることと思います。しかし、そうした中であっても、地域で異年齢の子どもたちが交流を持ち、自由な発想で様々な体験活動を行っていく子ども会活動は、大変意義あるものであると考えます。

そのため、市といたしましては、引き続き、砂の造形コンクールや駅伝大会、リーダー養成講座等、活動の支援をして参りたいと考えております。子どもたちにはぜひ積極的に参加してもらい、地域への愛着を持ち、時代の変化に合わせて挑戦する力を身に付けてほしいと強く願っております。

今後とも未来を担う子どもたちの健やかな成長のために、育成者の皆様方のご支援ご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。

## Activity Report 子ども会活動報告

### Report ①

#### リレーマラソン大会

小松台小子連協 会長 森山 秀子

小松台小地区子ども会は、2021年12月11日(土)に小学校グラウンドにてリレーマラソン大会を行いました。例年は駅伝大会を開催していますが、コロナ感染防止を重視し、小規模及び時間短縮した内容でレクリエーションとして開催いたしました。

参加人数は、約140名の参加となり、各地区1チーム15名前後で1～2チームに分かれて、全部で9チームとなりました。一人1周以上を走って次走者へリレーし、40分間で何周走れるかを競いました。優勝は桜ヶ丘チーム60周と70mでした。

グラウンド内の大会は、自分のチームが走っているのが全て

見えるので、チームの為に、みんなが一生懸命の応援と走りで、とても感動



しました。内容が大会直前まで変更した部分があり、各地区役員の皆様には不安を与えてしまいましたが、監督や役員の方の子ども達へのサポートのお陰で、大きなけがも無く無事に終えることができた事に感謝の気持ちで一杯です。

### Report ②

#### 令和3年度 第62回 ブロック別スポーツ競技大会

令和3年度 第7回 東ブロック絵画ポスターコンクール 東ブロック 会長 金丸 正

コロナ禍の中、いろんな行事が出来ない状況ですが、東ブロックでの開催行事をご報告致します。まず、7月25日、第62回ブロック別スポーツ競技大会を楳北小学校、東小学校を会場として開催しました。ソフトボール3チーム、ミニバレーボールAクラスの部5チーム、ミニバレーボールBクラスの部7チームの計15チームの参加でした。結果は、各部門ともに江平小学校チームが優勝しました。11月21日には、第7回東ブロック絵画ポスターコンクールを楳北小学校にて開催しました。子ども59人、大人の部9名計68名のエントリーでした。コンクールでは、絵画の部、ポスターの部、イラストの部と3部門で開催し、子どもたちの力作が出来上がりました。今年度は、残念ながらポスターの部へのエントリーはありませんでしたが、いろんな感性の絵を見ることができました。

コロナウイルス感染対策としてスポーツ競技大会では会場の密を避けるために、メイン会場とサブ会場に分けました。試合中以外はマスク着用。両事業とも開催当日は、参加者各自、朝の検温をお願いし、熱がある場合は参加しないようにし、会場ではこまめにアルコール消毒を行いました。

最後に、コロナウイルスの終息を祈り、子どもたちの笑顔が普段通り見られるようになることを願っています。



宮崎市子連事務局 〒880-0001 宮崎市橋通西1丁目1番2号 宮崎市民プラザ3F

[TEL/FAX]0985-32-5122 平日火曜～金曜 9:30～16:30(窓口受付は16時まで)

[ホームページ]<http://www.miyazaki-catv.ne.jp/~miyazakishikoren/>

[Eメール][m-koren@miyazaki-catv.ne.jp](mailto:m-koren@miyazaki-catv.ne.jp)

[Twitter(お知らせ)][https://twitter.com/miya\\_koren/](https://twitter.com/miya_koren/)



ホームページ



Twitter



メール